



# COMUNICADO DE PRENSA

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA  
8 de octubre, 2024

## 150 Urnas Oficiales para Entrega de Boletas Abiertas para la Elección General Presidencial de noviembre

Comenzando el martes 8 de octubre, los votantes registrados pueden entregar su boleta electoral de voto-por-correo para la [Elección General Presidencial de noviembre](#) en cualquiera de las 150 urnas oficiales para entrega de boletas ubicadas alrededor del condado.

Se espera que las boletas electorales de voto-por-correo para los 1.9 millones de votantes registrados del condado lleguen esta semana.

### ¿Cómo se ven las urnas oficiales para entrega de boletas del Registro?

Las urnas oficiales para entrega de boletas del Registro son rojas, blancas y azules y llevan el logotipo del Registro junto con el sello del Condado. Todas las urnas llevan la etiqueta “Official Ballot Drop Box” y están fabricadas en acero inoxidable de alta calidad y gran espesor.

Cada urna oficial para entrega de boletas está diseñada para evitar daños físicos y el acceso no autorizado a las boletas electorales de voto-por-correo. Las urnas cuentan con puertas de acceso de doble cierre, batiente antipalanca y otras medidas antirrobo. El equipo de extracción de boletas del Registro se encarga de recoger las boletas dentro de la urna.

### ¿Cómo puedo depositar mi boleta electoral en una urna oficial?

Marque su boleta electoral, selle su boleta electoral completa dentro de su sobre de devolución, feche y firme su nombre en el sobre de devolución, y devuélvalo por correo o a una de las urnas oficiales para entrega de boletas del Registro alrededor del Condado. Recuerde que su firma es necesaria para que su voto cuente.

De las 150 urnas oficiales para entrega de boletas electorales, 118 se encuentran al aire libre y están abiertas las 24 horas del día hasta las 8 p.m. del último día para votar, el 5 de noviembre. Las treinta y dos urnas para entrega de boletas restantes están situadas en interiores y sólo están disponibles cuando el local donde se encuentran está abierto. Visite [sdvote.com](https://sdvote.com) para consultar la [lista](#) de ubicaciones o el [mapa localizador](#) para conocer el horario de funcionamiento de cada instalación antes de salir a depositar su boleta electoral.

### ¿Cómo puedo votar en persona?



# COMUNICADO DE PRENSA

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA  
8 de octubre, 2024

La votación anticipada comenzó el lunes en la [oficina del Registro Electoral](#) ubicada en el campus del Centro de Operaciones del Condado en Kearny Mesa. El horario es de 8 a. m. a 5 p. m. de lunes a viernes.

A partir del sábado 26 de octubre, podrá votar en persona en cualquiera de los [39 centros de votación](#). Estarán abiertos todos los días de 8 a. m. a 5 p. m.

El sábado 2 de noviembre habrá [más de 200 centros](#) disponibles. Los centros de votación estarán abiertos todos los días de 8 a.m. a 5 p.m. hasta el 4 de noviembre. El último día para votar, el 5 de noviembre, todos los centros de votación y urnas oficiales para entrega de boletas estarán abiertos de 7 a. m. a 8 p. m.

Con un número significativo de contiendas en la boleta electoral, el proceso de votación puede tardar más de lo habitual. La oficina del Registro recomienda utilizar las opciones de votación temprana para evitar largas filas. Usted tiene la opción de emitir su voto por correo, en una urna oficial para entrega de boletas o en cualquier centro de votación alrededor del Condado.

Si piensa votar en persona, prepárese. Lea su folleto y marque sus selecciones en la boleta electoral de muestra con antelación. Cuando entre en la cabina electoral del centro de votación, podrá consultar sus decisiones en la boleta electoral de muestra para marcar cómodamente sus selecciones en su boleta electoral oficial.

Puede encontrar una urna oficial para entrega de boletas o un centro de votación cerca de usted dentro de su [folleto de información para el votante](#) o puede buscarlo en línea en [sdvote.com](http://sdvote.com).

Obtenga más información sobre cómo votar en la Elección General Presidencial de noviembre en [sdvote.com](http://sdvote.com), o llame al (858) 565-5800 o al número gratuito (800) 696-0136.

###

COUNTYNEWSCENTER   